

Der Winter hat begonnen, Dienstagpartie auch!

01.10.2016 19:26 von Norbert Richter

Das Wetter ist derzeit noch extrem warm, dennoch wird schon in der Halle gespielt, da die Wintersaison jetzt überall begonnen hat. Auch unsere Dienstagpartie startet wieder (nachdem im Sommer leider totale Pause war). In der ersten Partie der Saison konnten Anton und ich von Beginn an dominieren und 6:4 6:2 gewinnen. Pezi und Bob präsentierten sich aber in durchaus guter Form und kommende Woche kann schon alles anders sein.



Bob, Anton und ich